



ちょうようだより

TEL 422-0302 FAX 437-1481

発信専用 070-6800-0649・0650 090-3904-9093

【12月号】平成28年11月30日

●土曜参観・教育文化公演会

5日(土)に土曜参観、教育文化公演会がありました。今年度は各クラス一斉に人権の学習を観ていただきました。いかがでしたでしょうか？

教育文化公演として、韓国の舞踊団『柳会(ポドルフェ)』による公演を行いました。広さの関係で、5・6年の児童と保護者のみになりましたが、保護者の方が約120名も参加してくださりうれしかったです。内容も素晴らしく、目の前で繰り広げられる韓国の伝統に触れることができよかったです。王族の伝統衣装を身に着けた担任が現れた時には驚いたり、楽器チャングを子どもたちが実際に鳴らすことができたりと、あっという間の1時間でした。児童の演奏がとても上手と誉めていただけたのもよかったです。5年生は総合科の学習で、朝鮮・韓国の伝統について学習していたため、この公演はとても意味深いものとなりました。この日は、親子で人権について考えることができたように思います。またご家庭でも、話し合う機会をもってくださいとありがたいです。教育文化委員さん、ありがとうございました。



●アイマスク体験

15日(火)に3年生がアイマスク体験をしました。ボランティアグループ『あゆみ』さんに来ていただき、白杖や点字ブロックの使い方、視覚障がい者の方のサポートの仕方などを教えていただきました。体育館に、細い道幅や階段、段差をつくり、二人一組でコースを進みます。声をかけたり、互いに信頼し合わないとうまくいきません。ボランティアの方の注意をよく聞き、みんな真剣に取り組みました。このことを実際の生活に生かすのは難しいかも知れませんが、自分だったら何ができるかを今日の体験で考えてもらえたら、と願います。



●校内音楽会

25日(金)に校内音楽会がありました。1部2部3部に分かれ、幼稚園から6年生までの歌声、合奏を披露しました。曲目決めから始まり、楽器のパート決めと進んでいく中で、いろいろな葛藤やがんばりがありました。一人ひとりのがんばりから、みんなとの音合わせにつながり、当日の素敵な演奏となりました。どの学年、どのクラスも一生懸命取り組みました。来てくださっていた地域の方が、「毎年これを楽しみにしているねん。感動するねん。」と嬉しそうに話してくださいました。演奏する側も、観ている側も、ほっこりと心温まる会となりました。ありがとうございました。また来年も楽しみにしてください。



下校時間のお知らせ

12月19日(月)20日(火) 個人懇談会 13時15分～

12月22日(木)終業式 11時30分～

1月10日(火)1～4年 11時25分～ 5・6年 12時～

[朝陽小学校のホームページにも「ちょうようだより」を掲載しています。こちらの写真はカラーでご覧になれます]